

Economía crecerá entre 3.5 y 4% en este año: SHCP

Por ahora, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) mantiene en 3.5 por ciento su pronóstico de crecimiento económico para 2012, pero ante los resultados observados a lo largo del año, su percepción es que nuestra economía estará creciendo entre 3.5 y 4 por ciento.

“Probablemente, 3.5 por ciento se convierta en un rango inferior para el posible resultado de crecimiento, y lo más seguro es que el que estamos observando esté por arriba de eso y que para el año en su conjunto se ubique entre 3.5 y 4 por ciento, aproximadamente”, indicó Miguel Messmacher.

En conferencia de prensa, el titular de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública añadió que el pronóstico puntual de 3.5 por ciento no ha sido revisado.

Sin embargo, también precisó que probablemente donde se vea un nuevo pronóstico puntual sería ya más alrededor de la época en que el gobierno electo presente el paquete económico de 2013.

Messmacher Linartas fue consultado respecto a los señalamientos hechos por la calificadora Fitch en cuanto a que entre las debilidades de México para mejorar su calificación de riesgo soberano, están los ingresos fiscales.

El funcionario de la SHCP dijo que durante el último año y medio se ha venido dando toda una serie de revisiones a la baja en las calificaciones de distintos países asociados a su debilidad económica o a problemas de finanzas públicas, que “es algo que claramente no hemos visto en México”.

Explicó que pese al complejo entorno internacional, en el caso de nuestro país las calificaciones se han estado manteniendo con una perspectiva estable, y de todas maneras las agencias calificadoras continuamente están revisando las perspectivas hacia adelante.

“Sí ha habido un cierto reconocimiento por la misma Fitch, pero también por Moody’s y Standard & Poor’s, del esfuerzo que se ha venido haciendo desde el punto de vista de los ingresos tributarios.

“Si bien, en algunos casos, unas de ellas comentan que es un esfuerzo que debe de continuar hacia adelante, yo no descartaría del todo que en algún momento pudiésemos observar algún cambio de visión desde la perspectiva de las agencias calificadoras”, destacó. *(Marcela Ojeda Castilla)* 